
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 709 

presentata in data 17 febbraio 2023 

 a iniziativa del Consigliere Mangialardi 

 Inagibilità del ponte del Vallone (Senigallia) 

 a risposta orale 

 

 

Il sottoscritto consigliere regionale 
 
 
Premesso che 
 
Tra il 15 e il 16 Settembre 2022 l’alluvione che ha coinvolto la vallata del Misa, del Nevola e 
Senigallia, scaricando in poche ore più di 400 mm di pioggia a terra e nel fiume, ha causato lutti 
e danni ingentissimi alle infrastrutture. 
 
 
Preso atto che 
 
Con l’alluvione è stata compromessa la viabilità ordinaria non solo del centro storico di 
Senigallia a causa dell’inagibilità di Ponte Garibaldi, ma anche quella nelle frazioni di Vallone e 
Cannella, vista la temporanea chiusura del ponte che univa i due territori, con inevitabili enormi 
disagi per residenti e imprese; 
 

INTERROGA 
 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER CONOSCERE: 
 
quali iniziative intende prendere per risolvere il problema dovuto all’inagibilità del ponte del 
Vallone al fine di ripristinare al più presto il collegamento tra le frazioni di Vallone e Cannella. 
 


